

Toros



El PSOE evita que se debata sobre la protección cultural a la fiesta —P50

## Las afectadas llevan a la justicia el escándalo de los cribados

● Decenas de mujeres de toda Andalucía se coordinan para emprender acciones legales contra el Gobierno de Moreno por el retraso en los diagnósticos de cáncer de mama

EVA SAIZ  
Sevilla

Las mujeres afectadas por el retraso en el diagnóstico del cáncer de mama de Andalucía empiezan a movilizarse. Decenas de ellas se han unido para llevar al Gobierno del popular Juan Ma-

nuel Moreno ante la justicia para aclarar un escándalo creciente. 60 de ellas se reunieron ayer en Sevilla, a las que se sumaron

**El Gobierno se lanza al choque ideológico con los barones del PP por los servicios públicos** —P18

varias decenas de toda la autonomía por conexión telemática, para coordinar los siguientes pasos. “Vamos a estudiar uno a uno

para ver cuáles encajan en una demanda colectiva y cuáles en una demanda individual”, explicó ayer Manuel Jiménez, abogado de la asociación Amama, que acumula además las consultas por correo electrónico de más de 400 mujeres. —P38

## La rebelión de dirigentes afines pone a Macron contra las cuerdas

Aumenta la presión sobre el presidente francés para que dimita

DANIEL VERDÚ  
París

La crisis que atraviesa Francia se agrava por horas y ha puesto al presidente, Emmanuel Macron, contra las cuerdas. La rebelión de dos figuras muy próximas como Gabriel Attal, considerado durante un tiempo su delfín, y su ex primer ministro Édouard Philippe elevan la presión sobre Macron para que dimita. “Esta crisis política es el hundimiento del Estado, ya no se sostiene”, dijo Philippe. —P2 Y 3

## Hamás reclama garantías para cumplir el plan de Trump en Gaza

A. PITA / T. DEIROS BRONTE  
J. S. GONZÁLEZ  
Jerusalén / Washington

Hamás e Israel tuvieron ayer la segunda reunión para poner en marcha el plan de paz de Donald Trump en Gaza. La milicia exige garantías de que habrá un alto el fuego permanente y completo y la retirada del ejército israelí antes de liberar a los rehenes. Poco después, el presidente de Estados Unidos aseguró que hará “todo lo posible” para asegurarse de que “todos respeten el acuerdo”. —P4



**Milei, a ritmo de rock y de campaña.** El presidente argentino, el ultra Javier Milei, cantó en un concierto de rock en Buenos Aires ante 15.000 personas, un evento que se convirtió también en un acto de campaña tras su reciente derrota ante el peronismo. La presentación de su último libro fue la excusa para un recital que incluyó una entrevista con el mandatario. MARIANA NEDELCO —P10

## Dos fallecidos al derrumbarse un edificio en Madrid

PATRICIA ORTEGA DOLZ  
ÁLVARO SÁNCHEZ-MARTÍN  
Madrid

Dos personas murieron y dos están desaparecidas tras el derrumbe de un edificio en obras en el centro de Madrid, donde se construye un hotel. En el mo-

mento del accidente había entre 30 y 40 trabajadores. El alcalde de la capital, José Luis Martínez-Almeida, dijo anoche que es “complicado” que los desaparecidos sigan con vida. Añadió que las obras de rehabilitación cumplían la normativa. —P30 Y 31

Indicador de riesgo de las acciones

6/6 Este número es indicativo del riesgo del producto, siendo 1/6 indicativo de menor riesgo y 6/6 de mayor riesgo.

### Quedan 2 días

Canjea ya tus acciones de Banco Sabadell en cualquier oficina de BBVA o llamando al 800 080 032. Seas o no cliente de BBVA.

BBVA ¿Avanzamos?

## El cannabis medicinal entra en los hospitales

PABLO LINDE  
Madrid

Los hospitales españoles podrán recetar cannabis en ciertas dolencias para las que no han sido eficaces otros fármacos. Así lo aprobó ayer el Consejo de Ministros, que decidió restringir el uso medicinal de la sustancia a los centros hospitalarios y siempre que sea recetada por especialistas. —P41